

FEEDBACK REMED 1 OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023

19711186 - FALIH AZIS

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan fisik kurang lengkap seperti palpasi, hematoma, krepitasi, perabaan nadi/ interpretasi hasil rontgen sebagian besar sesuai tetapi belum lengkap/ pembidaian baik, hanya tidak rapih, alangkah baik lagi kalau diberi arm sling/ edukasi yang diberikan baru terkait pengobatan, rencana perujukan dan operasi/ hindari bahasa medis seperti imobilisasi, dirujuk ke dr. spesialis apa nggih bisa disampaikan, kemungkinan jenisoperasinya bisa disebutkan/ pasien kesulitan naik bed dengan tangan yang sakit bisa dibantu naik bed dengan tangga bantu nggih/ jangan lupa cuci tangan setelah pemeriksaan
STATION ENDOKRIN	anamnesis baik, pemeriksaan fisik baik (tidak perlu mengukur JVP karena tidak sesuai dengan kasus), pemeriksaan penunjang yang diajukan benar 2, interpretasi yang disampaikan hanya 1 (GDS), diagnosis benar tapi kurang lengkap, terapi farmakologi benar
STATION HEMATOINFEKS	anamnesis sudah baik, pemeriksaan fisik baik, 2 pemeriksaan penunjang dan interpretasi benar, diagnosis benar, belum menyebutkan 2 DD, terapi belum lengkap
STATION INTEGUMENTUM 1	Ax: cukup lengkap PF UKK pemeriksaannya tidak memakai senter dan lup PP sesuai ditutup deckglass dulu baru di teteskan KOH dan tidak perlu digenangi, interptasi tepat Dx benar DD belum lengkap Tx sesuai beum ada antihistamin
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	PEMERIKSAAN FISIK : Oke. DIAGNOSIS : Benar. PASANG INFUS : Oke, latian terus ya terutama arah abocath dan masukin kanul ke vena. EDUKASI : Oke
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Cek nadi di arteri karotis yaa bukan di radialis karena sering arteri perifer tidak teraba namun arteri central teraba, pelajari lagi cara bagging yang benar yaa mulai dari cara pegang dan cara pompanya. Teknik RJP sudah baik.
STATION SISTIM INDERA	pemeriksaan fisik hendaknya dilakukan benar-benar pada kedua mata
STATION SISTIM SARAF	Anamnesis OK ; Px neurologis sdh periksa provokasi nyeri, kekuatan otot, refleks patologi dan fisiologi, sensibilitas. Dx krg lengkap, DD krg lengkap. Tx OK. Edukasi krg lengkap